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Zusammenfassung

        
81 Patientinnen mit malignen Neoplasien der Ovarien zeigten lymphographisch in 21% Metastasen in regionären iliakalen und aortalen Lymphknoten. Die Häufigkeit der lymphogenen Metastasierung war in den FIGO-Stadien I (17%), II (21%) und III (19%) weitgehend gleich. Eine stadienmäßige Neubestimmung erfolgte somit bei rund einem Fünftel der Patientinnen. Die Lymphographie muß deshalb zur Stadieneinteilung routinemäßig auch bei geplanter Laparotomie eingesetzt werden.


      
        
Summary

        
21% of 81 patients with malignant neoplasms of the ovaries had lymphographic evidence of metastases in regional iliac and aortic lymph nodes. The frequency of lymphatic metastases in various stages was approximately the same (FIGO stage I = 17%, II = 21%, III = 19%). About one fifth of patients therefore had to be restaged. Lymphography should be used for staging routinely, even if a laparotomy is planned.
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